
參與式預算◇客廳座談會◇訪談紀錄單 

日期 時間 主談者 紀錄 
2015/9/24 上午 10:15-11:55 陳智勤、許玉珊、郭揚義 許玉珊 

是否願意錄音 是否願意接收資訊 是否願意參與住民會議 
否 是 是 

地點   

參與式預算工作坊   

單位/職稱 參與訪談者 聯絡資訊 
○○大學/老師 陳○○  

 R○○  

 M○○○○○  

 謝○○  

 C○○○○○  

訪談內容紀錄 
  

會議摘記 

首先由智勤以英文簡介參與式預算這個計畫。M○○○○○分享了她對中區的感受，她認交通(車流

疏通)、如何清理這個區域(how to clear the area)是非常重要的問題，OO 協會常以籃球活動做

為提供菲律賓國籍在台勞工的服務。當然如果遇到國家自己國家有特定事件，也會依需舉辦活

動。 

討論中，認為中區的空間作為外籍勞工休憩的空間，不是那麼容易，應該要提供公共籃球場，

因為菲律賓人跟台灣人都一樣很喜歡打籃球，但是中區除了學校之外都沒有公共的運動場所或

是籃球場可以讓人打籃球，就算去到學校裡面，也會有台灣人說這是台灣人的場地，要趕菲律

賓人走。如果有一個這樣公共的場所，確立公開使用的規則，不僅可以避免掉這樣的歧視，也

希望可以透過這樣直接的接觸與交流，達到族群互相認識增加互動的效果。同時，場地的使用

規則以及管理方式也需要設計，使用預約表，讓大家都可以公平使用，清理與維護也可以讓使

用者們自己來。之後甚至可以舉辦跨文化籃球比賽。 

而如果舉辦活動，這個月是誰下個月是誰登記，誰來仲裁，將來也是個很重要的部分。 
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決     議 

詢問謝先生，將來針對參與式預算如果 OO 協會提案，將會是以舉辦籃球比賽等的活動為主體

嗎？謝先生表示，可能會以提供外籍勞工資訊為提案方向，並由陳老師整合多國籍的外籍朋友

想法，一起在參與式預算中提出。 

 

備註 
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